

Les BRICS font plus que doubler le nombre de leurs membres



La Havane, 24 août, (RHC)- Le bloc BRICS, composé du Brésil, de la Russie, de l'Inde, de la Chine et de l'Afrique du Sud, a annoncé ce jeudi, au dernier jour du 15e sommet du groupe qui se tient dans la ville sud-africaine de Johannesburg, la liste des pays invités à devenir de nouveaux membres.

Le président sud-africain, Cyril Ramaphosa, a en effet annoncé l'adhésion de l'Argentine, de l'Égypte, de l'Iran, des Émirats arabes unis, de l'Arabie saoudite et de l'Éthiopie.

Les pays invités deviendront membres à part entière des BRICS le 1er janvier 2024.

Source : Russia Today

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/332236-les-brics-font-plus-que-doubler-le-nombre-de-leurs-membres>



Radio Habana Cuba